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ABSTRAK 

 

Luthfiyah, Raina Shahibah, 2022. Efektivitas Penggunaan Quizwhizzer dalam 

Pembelajaran Nomina Bahasa Jerman. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa 

Jerman, Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. 

Bandung. 

 

Kosakata merupakan salah satu aspek yang penting untuk dikuasai dalam 

mempelajari suatu bahasa. Namun, peserta didik seringkali mengalami kesulitan 

dalam menguasai kosakata, terutama nomina. Hal ini berpengaruh terhadap 

kemampuan peserta didik dalam menguasai empat keterampilan berbahasa, yaitu 

menyimak, berbicara, membaca, dan menulis. Media pembelajaran dalam hal ini 

dapat membantu untuk meningkatkan mutu proses pembelajaran. Penelitian 

berjudul “Efektivitas Penggunaan Quizwhizzer dalam Pembelajaran Bahasa 

Jerman” ini merupakan sebuah penelitian yang bertujuan untuk mengetahui 1) 

penguasaan nomina bahasa Jerman peserta didik sebelum menggunakan 

Quizwhizzer; 2) penguasaan nomina bahasa Jerman peserta didik setelah 

menggunakan Quizwhizzer; dan 3) efektivitas media Quizwhizzer terhadap 

peningkatan penguasaan nomina bahasa Jerman peserta didik. Penelitian ini bersifat 

kuantitatif dengan metode eksperimen semu dan desain yang digunakan adalah one 

group pretest-posttest. Populasi dari penelitian ini adalah peserta didik SMA Negeri 

23 Bandung yang mempelajari bahasa Jerman dan sampelnya adalah peserta didik 

kelas XI – 9 tahun ajaran 2022/2023 semester ganjil yang berjumlah 24 orang. 

Instrumen yang digunakan berupa tes tertulis dan modul ajar sebagai instrumen 

pendukung. Berdasarkan hasil penelitian, dapat diketahui bahwa 1) kemampuan 

peserta didik kelas XI - 9 dalam penguasaan nomina bahasa Jerman sebelum 

penerapan media Quizwhizzer termasuk dalam kategori “kurang baik”; 2) 

kemampuan peserta didik setelah penerapan media Quizwhizzer termasuk dalam 

kategori “baik”; dan 3) penggunaan Quizwhizzer efektif dalam pembelajaran 

Nomina bahasa Jerman. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji-t yang menunjukkan 

terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil pretest dan posttest dengan 

diperoleh nilai signifikansi (2 tailed) kurang dari 0.05 (0.00<0.05). Dengan 

demikian dapat disimpulkan bahwa media Quizwhizzer dapat digunakan sebagai 

media pembelajaran alternatif dalam pembelajaran nomina bahasa Jerman. 

 

Kata kunci: Media Pembelajaran, Nomina, Quizwhizzer 
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KURZFASSUNG 

 

Luthfiyah, Raina Shahibah, 2022. Effektivität der Anwendung von Quizwhizzer 

beim Erlernen der deutschen Nomen. Eine Abschlussarbeit an der 

Deutschabteilung, Fakultät für Sprachen und Literatur. Pädagogische 

Universität Indonesiens. Bandung. 

 

Wortschatz ist einer der wichtigsten Aspekte, den die Lernenden im Unterricht 

beherrschen müssen. Allerdings haben die Lernenden noch Schwierigkeiten beim 

Wortschatzlernen. Es wirkt sich auf die Sprachfertigkeiten der Lernenden aus, 

nämlich Hörverstehen, Sprechfertigkeit, Leseverstehen, und Schreibfertigkeit. 

Diesbezüglich können Lernmedien unterstützen, die Qualität des Lernprozesses zu 

verbessern. Diese Untersuchung mit dem Titel „Effektivität der Anwendung von 

Quizwhizzer beim Erlernen der deutschen Nomen” hat den Zweck, folgendes 

herauszufinden: 1) die Nomenbeherrschung der Lernenden vor der Anwendung von 

Quizwhizzer; 2) ) die Nomenbeherrschung der Lernenden nach der Anwendung von 

Quizwhizzer und 3) die Effektivität der Anwendung von Quizwhizzer beim Erlernen 

der deutschen Nomen. In dieser Untersuchung wurde die Quasi-Experiment 

Methode mit dem One Group Pretest-Posttest Design verwendet. Die Population 

dieser Untersuchung beinhaltet alle Lernenden von SMAN 23 Bandung, die 

Deutsch lernen. Darüber hinaus enthalten die Probanden 24 Lernenden in der 

Klasse XI – 9 im Schuljahr 2022/2023. Die in dieser Untersuchung verwendeten 

Instrumente sind schriftlicher Test und Lehrskizzen als zusätliches Instrument. Aus 

den Untersuchungsergebnissen kann man feststellen, dass 1) die 

Nomenbeherrschung der Lernenden vor der Anwendung von Quizwhizzer in der 

Kategorie „ausreichend“ steht; 2) die Nomenbeherrschung der Lernenden nach 

der Anwendung von Quizwhizzer in der Kategorie „gut“ tritt und 3) die Anwendung 

von Quizwhizzer beim Erlernen der deutschen Nomen effektive bzw. positive 

Wirkung hat. Dies wurde durch die Ergebnisse des T-Test überprüft, dass es 

signifikanten Unterschied zwischen Vor- und Nach-Tests gibt und der erhaltene 

Signifikanzwert niedriger als 0.05 (0.00<0.05) ist. Aus diesem Grund ist 

Quizwhizzer als ein alternatives Lernmedium beim Erlernen der deutschen Nomen 

wirksam. 

 

Schlüsselwörter: Lernmedium, Nomen, Quizwhizzer 
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ABSTRACT 

 

Luthfiyah, Raina Shahibah, 2022. The Effectiveness of the Usage of Quizwhizzer 

in German Noun Learning. A Thesis at German Education Study Program, 

Faculty of Languages and Literature. Indonesia University of Education. 

Bandung. 

 

Vocabulary is one of the important aspects that has to be mastered in learning 

language. However students often have difficulties to memorize vocabulary. This 

affects students’ ability to master four language skills, namely listening, speaking, 

reading, and writing. In this case, learning media can help to improve the quality 

of the learning process. This study entitled “The Effectiveness of the Usage of 

Quizwhizzer in German Noun Learning” and intends to determine: 1) the students’ 

ability in mastering German nouns before using Quizwhizzer; 2) the students’ 

ability in mastering German nouns after using Quizwhizzer and 3) the effectiveness 

of the usage of Quizwhizzer in German noun learning. This study used quasi-

experimental method with one group pretest-posttest design. The population of this 

study are all students of SMA Negeri 23 Bandung that study German and the 

samples consist 24 students of class XI – 9 in the academic year of 2022/2023. The 

main instrument of this study is a written test and the additional instrument is lesson 

plans. Based on the results, it can be carried out that 1) the students’ ability in 

mastering German nouns before using Quizwhizzer belongs to the “sufficient” 

category; 2) the students’ ability in mastering German noun after using 

Quizwhizzer falls into the category of “good” and 3) the usage of Quizwhizzer is 

effective in German noun learning. This is proven by the result of T-test that shows 

that there is a significant difference between the result of the pretest and the 

posttest, in which the significance score is lower than 0.05 (0.00<0.05). Based on 

the results of this study, it can be concluded that Quizwhizzer can be used as an 

alternative learning media in German noun learning. 

 

Keywords: Learning Media, Nouns, Quizwhizzer 
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